



9 Pièces

414 m²

Réf. 87284745

5 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes : À seulement quelques minutes de la Croisette, au sein d'un prestigieux domaine, cette superbe villa contemporaine entièrement rénovée offre un cadre de vie exceptionnel et une élégance rare. Ancienne propriété de Rosella Hightower, elle séduit par ses volumes généreux et son vaste espace de réception composé d'un séjour confortable, d'une belle salle à manger ouverte sur une cuisine high-tech parfaitement équipée, complétée par une arrière-cuisine très fonctionnelle. Le même niveau dispose d'une salle de jeux idéale pour le billard, d'un bar convivial et d'une grande buanderie. À ...

Cannes: Just minutes from La Croisette, within a prestigious estate, this superb, fully renovated contemporary villa offers an exceptional living environment and rare elegance. The former residence of Rosella Hightower, it impresses with its spacious rooms and its generous reception area, which includes a comfortable living room and a beautiful dining room open to a fully equipped, state-of-the-art kitchen, complemented by a highly functional utility kitchen. The same level offers a game room ideal for billiards, a welcoming bar, and a large laundry room. Upstairs, four stunning suites with ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

